



Sergio el coordinador en San Lázaro

Sergio Carlos Gutiérrez Luna, el presidente de la Cámara de Diputados, “está listo”, aseguran quienes lo acompañan en su labor legislativa cotidiana, para asumir la coordinación del Grupo Parlamentario del Movimiento Regeneración Nacional (Morena). El veracruzano dejará la presidencia de la Mesa Directiva del Palacio Legislativo de San Lázaro el próximo 31 de agosto y, ante las circunstancias de rijosidad, acusaciones penales e ineficiencia que existen en torno al actual coordinador morenista, el poblano Moisés Ignacio Mier Velazco, se ha preparado para esa posibilidad, que cada vez más se comenta con intensidad.

<https://retodiario.com/columna/sergio-el-coordinador-en-san-lazaro/>